

市長行政報告

抜粋

友好都市烏山市との交流事業について

第28回日高市民まつりに、烏山市長、烏山市議会議長をはじめとする烏山市代表団をお招きいたしました。

市民まつり前日には、烏山市の環境施策の参考として、太平洋セメント株式会社及び入間西部衛生組合の施設を視察していただきました。

また、翌日には、10月に烏山市で開催をしたサッカー親善試合の日高市選手団による帰国報告会へ参席していただき、烏山市代表団の皆様は、日高市選手団との再会や子どもたちからの感謝の言葉に満悦されておりました。

今後、交流事業を通じ、両市の友好親善を、一層深めてまいりたいと存じます。

日高かわせみの里ツアーウオークについて

11月24日、25日、巾着田曼

珠沙華公園内をメイン会場として開催いたしました。

2日間で延べ6千850人の方に紅葉に染まった日高市の豊かな自然や魅力を堪能していただきました。

今年も、多くの中学生ボランティアをはじめ、市内関係団体から2日間で述べ1千人を超える方々のご支援・ご協力をいただきました。

県道飯能寄居線バイパスの開通について

埼玉県が整備を進めてきた新堀北平沢工区、延長約2.7kmが、12月22日から供用開始となりました。

これにより、日高市から越生町に至る区間、延長約12.2kmが開通し、市街地の渋滞緩和、走行時間の短縮のほか、救急救命医療の拠点である埼玉医科大学国際医療センターへのアクセスの向上などが期待されます。

当日は、開通に先立ち、北平沢運動場において記念式典が行われ、地域の皆様による「アトラクション」が行われ

ました。

日高市消防団出初式について

1月6日に、市庁舎西側駐車場において、日高市消防団出初式を実施いたしました。

出初式の終了後は、2班に分かれての市内防火パレードを行いました。

成人式について

1月13日に、文化体育館ひだかアリーナにおいて、成人式を実施いたしました。

新成人の意思を、より反映した成人式とするため、511名の新成人の中から選ばれた20名の実行スタッフが企画から運営までを担当いたしました。

将来の日高市を担う新成人の門出となる場になったものと思います。



市議会会議録の閲覧について

- 会議録は、市役所1階の行政情報コーナー、公民館、出張所、図書館に配置しますので、ご利用ください。
- インターネットにより、市のホームページからも閲覧できます。



インフルエンザを予防しましょう！

インフルエンザで大切なことは

- ①まずはかからない(しっかり予防)
- ②かかったらうつさない(安静)

※ 風疹も流行っています。特に妊婦の方は、ご注意ください。

